

Mitgliederverwaltung. Bei vielen unserer Mitgliedskarteien stimmen die nicht dienstlichen E-Mail-Adressen nicht mehr bzw sind noch nicht übermittelt worden. Eine Kontaktaufnahme per E-mail kann Kosten ersparen. Auch Mobiltelefon-Nr. tragen dazu bei. Vorschlag: einfach senden.

Internationaler Besuch im Klublokal. Eine junge Polizistin aus Barcelona half beim IPA Weltkongress mit und lernte dort österreichische Vertreter der IPA kennen. Mitte Oktober konnten wir sie im Klublokal zu einem gemütlichen Gedankenaustausch mit einem Gläschen begrüßen.

Nachwuchs. Ende September konnten wieder sieben Ausbildungsklassen angelobt und an die Dienststellen zur Dienstverrichtung überlassen werden. Die Ausmusterungsfeier fand im würdigen Rahmen im inneren Burghof durch Mitwirkung der Polizeimusik Wien und Ehrenkompanie statt.

Soziales – Pöchhacker

Sabrina, eine Kollegin und Mutter von zwei Kleinkindern und Frau eines Kollegen, ist durch eine zerstörerische Krankheit berufsunfähig geworden. Sie hat mehrere schwerste Behandlungen

hinter sich gebracht und erlitt einen Rückfall. Die Landesgruppe mit Unterstützung der Sektion konnte eine im Verhältnis zur Krankheit kleine finanzielle Unterstützung überreichen.



Informationsstand und Informationszelt

Am 24. September 2022 feierte die Landespolizeidirektion Wien ihr 10-jähriges Bestehen. Am 26. November 2022 feierte die Republik den Staatsfeiertag. An

beiden Veranstaltungen haben wir unseren Informationsstand aufgebaut und IPA-Broschüren an die Besucher verteilt. Beim Stand am Wr Rathausplatz mit dem

neuen Zelt konnten in kürzester Zeit all unser Informationsmaterial und alle „give aways“ verteilt werden. Erstmals wurde nichts ins Lager retourniert.



Oktoberfest und Kalenderpräsentation der LPD Wien

Auf der Kaiserwiesn wurde von der LPD Wien die Polizeikalenderpräsentation geplant. Wir nutzten die Gelegenheit und feierten dort unser alljährliches Oktoberfest. Erstmals nicht im

Klublokal. Die Polizeimusik legte sich mit Egerländermusik ins Zeug. Die jungen Zillertaler bemühten sich ebenfalls. Für die teilnehmenden Mitglieder ein unvergessenes Erlebnis.



Kultur

Die österreichische Justizwachmusik unter Leitung des Kapellmeisters Ernst Hutter veranstaltete zu Gunsten der Krebsforschung St Anna ein Benefizkonzert im Festsaal der Justizanstalt Wien-Josefstadt am 13. Oktober 2022. Die IPA LG Wien unterstützte dieses Konzert und entsendete Mitglieder. Am 4. Oktober lud die Polizeimusik Wien zum Kirchenkonzert.

Wir wünschen unseren Mitgliedern und Lesern ein besinnliches Weihnachtsfest und ein glückliches erfolgreiches 2023!



Anlassbezogen aktualisierte Informationen auf unserer Homepage www.wien.ipa.at
Erreichbarkeit der IPA LG, 1160 Wien, Redtenbachergasse 22-32/8/16 (Extra Eingang);
per E-Mail: klublokal.wien@ipa.at, per Tel.: +43 (0)1 484 08 92.
<https://wien.ipa.at/index.php/kontakt/datenschutzverordnung>